

令和4年2月15日(火)

神奈川県バドミントン協会会員殿
県シニア選手権大会男女単参加者様

神奈川県バドミントン協会
会 長 羽 隅 弘 治
普及委員長 吉川 勇三郎

令和3年度神奈川県シニア選手権大会 男女シングルの開催中止について

平素より当協会事業に対してご理解とご協力を賜り厚く感謝申し上げます。

さて、ご存じの通り、国と県より発出されました「新型コロナウイルス感染対策まん延防止等重点措置」が3月6日(日)まで延長されました。1月30日から2月12日までの二週間の新型コロナウイルス新規感染者は一日7800人となっていて、依然として増加を続けております。特に、横浜・川崎以外の市部での増加が危惧されています。

この状況から、当協会は2月23日(水祝)に開催予定だった「神奈川県シニア選手権大会男女シングル」を、残念ながら中止することと致します。

参加予定の会員の皆様には申し訳ありませんが、ご理解いただきたいと存じます。

なお、今後開催予定の県総合選手権大会についても感染状況を注視しつつ、ホームページに掲載いたしますのでご覧ください。

今後ともよろしく願いいたします。